



Air France podría entrar en el proceso de compra de Iberia. / EFE

# Air France se perfila como el socio industrial de Gala Capital en la puja por Iberia

La operación se llevaría a cabo a través de una toma de acciones por parte de Juan José Hidalgo, dueño de Air Europa, a título personal

• En todo caso, responsables del conglomerado en el que figuran Manuel Jove y Alicia Koplowitz afirman que «no hay nada en esa línea de actuación».

EFE / MADRID

Air France-KLM podría ser el socio industrial de Gala Capital en su intención de comprar Iberia, según indicaron en la jornada de ayer fuentes del sector.

La operación se llevaría a cabo a través de la toma de capital, entre un cinco y un 10%, por parte del presidente de Globalia y dueño de Air Europa, Juan José Hidalgo, a título personal.

Aunque no se debe considerar, según las personas consultadas, que se pretenda llegar a realizar una fusión entre Air Europa e Iberia, lo que sí se debe tener en cuenta es la relación que hay entre la compañía de Hidalgo y la alianza Sky Team, cuya cabeza visible es Air France-KLM.

De producirse esta actuación, British Airways debería vender el 10% que tiene en Iberia, lo que de

momento no parece interesarle, al menos según las declaraciones realizadas días atrás por diversos directivos.

No obstante, diversos representantes de Gala Capital indicaron que «no hay nada en esa línea de actuación», y recordaron que «hemos defendido siempre que el único socio industrial con el que contamos es con la propia Iberia».

Asimismo, en el comunicado remitido por esta compañía a la aerolínea española el pasado 22 de noviembre se recaló que, en el caso de Juan José Hidalgo o en el de la integración de cualquier otra empresa vinculada al sector del transporte aéreo nacional o internacional dentro de Iberia, todo quedaría sujeto al estudio y a la aprobación del Consejo de Administración de la firma.

El presidente de Air France-KLM, Jean-Cyril Spinetta, afirmó la pasada semana que la compañía franco-holandesa estaba evaluando su interés por Iberia, aunque puntualizó que en la actual fase no buscaban socios españoles para una eventual compra de la aerolínea.

«Analizamos el dossier y vere-

mos si el grupo debe manifestar su interés. Por ahora no lo hemos hecho», explicó.

**LA OFERTA.** Cabe recordar que Gala Capital, conglomerado en el que se encuentran Manuel Jove, ex propietario de Fadesa, así como algunas entidades financieras, por ejemplo la BBK, con Xabier Irala a la cabeza, y Alicia Koplowitz, cuya sociedad Omega capital tiene un 20% en uno de los fondos del consorcio, lanzó una oferta de entre 3,6 y 3,9 euros por cada acción de Iberia.

Fuentes del grupo destacaron que están a la espera de mantener una reunión con representantes de Caja Madrid para exponerles su plan industrial y de futuro de la aerolínea, y que ésta podría tener lugar en la primera quincena de diciembre.

El otro candidato a la compra de Iberia, o que al menos ha mostrado su interés, está encabezado por el ex presidente del INI Juan de Salas, junto a quien se encuentran José María Castellanos, ex consejero delegado de Inditex, y Miguel Zorita, antiguo presidente de Deloitte.

# Sarkozy 'dinamita' la ley de las 35 horas de trabajo en Francia

EUROPA PRESS / PARÍS

El presidente Nicolas Sarkozy ha puesto en marcha un proceso de liberalización de la jornada laboral en Francia, y ha dinamitado la ley que desde 1997 marca el tope en las 35 horas semanales.

Para los que quieren seguir su máxima de «trabajar más para ganar más», el máximo mandatario galo abre la puerta a que las em-

presas se libren del corsé de las 35 horas a cambio de aumentar el salario de sus empleados, una medida que debería ser acordada con los sindicatos.

El jefe del Estado, que ya había planteado esta cuestión en varias ocasiones, negó que la intención sea «suprimir» el límite laboral existente o replantearse los avances sociales «adquiridos», y en-

marco la iniciativa en la necesidad de llegar al «pleno empleo». No obstante, su proyecto hace saltar por los aires la llamada Ley Aubry, y rescata en cierto modo la jornada de 39 horas.

Sarkozy animó a que se produzca un debate sobre el trabajo dominical, siempre que éste sea «voluntario» y se pague «el doble» que los días de entre semana.

CLAVES DEL DÍA

## ► EMPRESAS

**'PAZ ELÉCTRICA':** EDF y Enel se unen en el ámbito de la energía nuclear. La compañía francesa EDF y la italiana Enel ratificaron ayer el acuerdo por valor de 2.000 millones de euros en el ámbito de la energía nuclear, en virtud del cual la empresa transalpina participará con un 12,5 % en la producción del nuevo reactor EPR de EDF, en Flamanville. El protocolo, alcanzado en la primavera de 2005, fue firmado en Niza en el marco de la cumbre franco-italiana, en la que Nicolas Sarkozy y Romano Prodi firmaron la paz eléctrica, y que asocia oficialmente a Enel al programa nuclear galo. El prototipo de reactor EPR de tercera generación, actualmente en fase de construcción, estará en marcha en el horizonte de 2012 y tendrá un coste estimado de 3.300 millones de euros.

## ► SECTORES

**TRANSPORTE AÉREO:** El Gobierno aprueba el acuerdo de 'cielos abiertos' entre la Unión Europea y Estados Unidos. El Consejo de Ministros aprobó ayer la firma *ad referendum* del acuerdo de transporte aéreo entre la Unión Europea y Estados Unidos, así como su aplicación provisional. Los antecedentes de esta política de *cielos abiertos* se remontan a 2003, cuando el Consejo de Ministros de la UE dio su visto bueno a tres textos legislativos que establecían un nuevo marco para las relaciones en el sector de la aviación con Estados Unidos y terceros países. Tras un largo período de negociaciones formales y reuniones de carácter técnico, incluida una suspensión de las mismas desde junio de 2004, el 18 de noviembre de 2005 se concluyó un texto completo de acuerdo, cuya firma quedó sujeta al resultado del proceso jurídico de cambio normativo en el país norteamericano. La propuesta fue recibida en Estados Unidos de forma desfavorable por muchos de los sectores afectados y, finalmente, la Administración no consiguió aprobar la norma. Tras tres nuevas rondas de negociación, el 2 de marzo de 2007 los representantes de la UE y de Estados Unidos alcanzaron un acuerdo sobre nuevos elementos a incluir en el texto presentado en noviembre de 2005.

**TELEFONÍA:** La CMT anuncia que las operadoras compartirán el coste de los servicios no rentables. La Comisión Nacional del Mercado de Telecomunicaciones hizo público ayer que abrirá el Fondo Nacional del Servicio Universal, lo que supondrá que el coste de esta prestación será compartido por operadores de redes y servicios de comunicaciones electrónicas. El Servicio Universal, que debe asumir Telefonía hasta el 31 de diciembre, exige la presencia de la empresa en



Un joven habla por teléfono en una cabina. / EFE

zonas no rentables, la obligación de ofrecer telefonía fija a usuarios discapacitados o con necesidades de sociales especiales, la instalación de cabinas de teléfono públicas, la elaboración de guías telefónicas y la gestión del número de información 11811. El organismo consideró que, tras la liberalización del sector, la creciente interdependencia entre los servicios de telecomunicaciones fijos y móviles y el menor grado de separación entre las empresas facilita que el resto de competidores se beneficie de que Telefonía sea la encargada de la prestación.

## ► LABORAL

**REAL DECRETO:** Aprobada una norma de fomento del empleo que beneficiará a 2.000 trabajadores discapacitados cada año. El Consejo de Ministros aprobó ayer un Real Decreto por el que se regula el programa de fomento de empleo que afectará a unos 2.000 trabajadores discapacitados al año, y que supondrá un gasto en costes laborales y seguridad social de 7,5 millones de euros cada 365 días. Estos empleados contarán con el apoyo de preparadores especializados, que desarrollarán actividades de orientación y acompañamiento y deberán cumplir un tiempo mínimo de atención. La ayuda está dirigida a personas con discapacidad severa que sean contratadas por una empresa del mercado ordinario, mediante un contrato indefinido o de duración mínima de seis meses.

De martes a sábado, toda la información de los mercados en La Tribuna